

# Reconnaître l'attaque cérébrale, réagir vite et bien



Campagne sur l'attaque cérébrale de la Fondation Suisse de Cardiologie en coopération avec la Société Cérébrovasculaire Suisse, la Société Suisse de Neurologie, la Swiss Federation of Clinical Neuro-Societies, les Stroke Centers et Stroke Units et l'Interassociation de sauvetage

## Conférence publique

1<sup>er</sup> juin 2017, 19h, entrée libre

Bâtiment le Corjon, Monastier 15, 1260 Nyon

### Programme

- |             |   |
|-------------|---|
| 19h-19h05   | Accueil et introduction   |
| 19h05-19h40 | Accident vasculaire cérébral, la prise en charge en urgence<br><i>Dr Julien Niederhäuser</i> , responsable stroke unit Nyon                   |
| 19h40-20h00 | Les actions de santé en prévention cardio-vasculaire<br><i>Mme Diane Morin</i> , infirmière spécialiste en éducation thérapeutique, DNC, CHUV |
| 20h00-20h25 | Après l'AVC, les enjeux de la rééducation et des déficits invisibles<br><i>Dr Pierre-André Rapin</i> , directeur médical Lavigny              |
| 20h25-20h30 | Questions et clôture  |

